Обращение главного редактора

Дорогие читатели и авторы!

Хочу сообщить вам приятную новость. Наш журнал в конце 2015 г. включен в базу данных Russian Science Citation Index (RSCI), полностью интегрированную с платформой Web of Science. Такое включение позволит зарубежным читателям шире знакомиться с работами хирургов стран СНГ, напечатанных в журнале, изучить опыт их клинических и экспериментальных исследований, а хирургам стран СНГ повышать свой рейтинг цитирования, что в настоящее время является главной оценкой научной профессиональной деятельности. В этой ситуации резко повышается роль рефератов статей, которые переводятся на английский язык и по которым иностранные читатели будут судить о ценности проведенных исследований.

Реферат должен быть написан четко по рубрикам и самое главное — ясно отражать суть исследования. Не следует писать, что в статье содержатся сведения о том-то и том-то, вместо этого необходимо приводить полученные данные и выводы, следующие из них.

Несомненно, интеграция статей, опубликованных в журнале с платформой Web of Science, повысит цитирование работ авторов, повысит их рейтинг и рейтинг журнала. Поздравляю вас с новыми возможностями.

Главный редактор журнала "Анналы хирургической гепатологии" Э.И. Гальперин

25.01.2016

Dear readers and authors!

I want to tell you the good news. At the end of 2015 our journal was included into Russian Science Citation Index (RSCI) database completely integrated with Web of Science platform. Such inclusion would allow foreign readers comprehensively study work of surgeons of the CIS countries published in the journal including their experience of clinical and experimental researches. Surgeons of the CIS countries will be able to improve their citation index that is currently the main scientific assessment of professional activity. In this situation the role of abstracts is dramatically increased due to their translation into English. Moreover, foreign readers will define the value of the researches using these abstracts.

The abstract should be obligatory written according to headings and clearly reflect the essence of the study. The article should consist of results and conclusions rather information about something and something.

Undoubtedly, the integration of the articles published in the journal with Web of Science platform will increase authors' works citation, their rating and rating of the magazine. I congratulate you with new opportunities.

Editor in Chief of "Annals of Surgical Hepatology" journal E.I. Galperin

25.01.2016